

フェイスブックについて

川島 順

予科21-7

航空7-1

(越谷市)



「反日デモの首謀者は警察官？疑惑の画像が中国のネット上に出回る」

9月16日、華僑系ニュースサイトの『大紀元』は、中国国内で広がっている反日デモに中国当局の関与が疑われていると、一枚の画像を取り上げて報じた。その画像に映っているデモの参加者は、警察官が使用するはずの防弾チョッキとイヤホンをつけていたのだ。



『大紀元』のニュースページ掲載の画像

男は日の丸の上にバツが描かれたTシャツを着ている。それだけを見ると、ただの一般人だ。しかしよく見てみると、防弾チョッキと警察官が使用するイヤホンをつけている。こいつ、地元の方言を喋ってなかったそう。誰と通信してんだよ？政

府関係に決まってるだろ！？

画像をアップロードしたのは、中国のネットユーザーだ。「この男を注意して見てみる。デモのリーダーの一人で、日本製の車をひっくりかえしていた」とコメントを添えて、新浪微博（中国のミニブログ）にその旨を書きこんだところ、数時間後には削除された。

ミニブログのユーザーの一人は以下のような書き込みをしている。「デモを見張る武装警官や私服警官を誰がコントロールできるのか。沈黙を保っている国中のメディアを誰がコントロールできるのか。書き込んだばかりの記事を削除するように、ミニブログを誰がコントロールできるのか。全土に広がっている暴力行為の背後には何者がいるとしか思えない」と。ネットに出現した一枚の画像が、中国人にどんな影響を与えるかに注目が集まる。（この記事はガジェ通信ウェブライター「香椎みるめ」提供、一部割愛）

フェイスブックの中にはこんなしゃれた投書もある。

【電車が遅れる理由】

- アメリカ：強盗犯に車両が奪われた
- ロシア：運転手が酔いつぶれて寝ていた
- イタリア：運転手が美人がいたので電車を止めた
- 中国：遅れない電車などない
- 韓国：電車の遅れは日本が悪い
- 日本：システムと従業員に問題はないが、電車が自殺の道具として使われる
(BF ゆみこさんよりシェア)

小生昨年よりフェイスブックに加入した。フェイスブックとは世界最大のソーシャルネットワークサービス(SNS)で、実名と顔を出してインターネット上で他人

と交流をはかるサイトである。創始者は19歳の米国のマーク・ザッカーバーグで、現在世界に8億以上のユーザーがいる。SNSを利用すれば、政治、経済、仕事、趣味等に関する情報や画像、意見等を発信（アップロード）したり、取得することができる。

上掲の反日デモの写真は現地の中国人が撮影した画像を地元のネットにアップロードしたものをネット通信社が取り上げたものである。このような情報がフェイスブックの友人から送られてくる。その内容は種々雑多であるが、自分の趣味の紹介や、時局を案ずる意見や提案等も多く見られる。その反面、中国や韓国からは日本の悪口や反日キャンペーンを組織的に流しているものが多く、特に、韓国の竹島や売春婦に関する荒唐無稽な宣伝は全世界中にばらまかれている。

我々はこのような状態を座視しているわけにはいかない。

これに対抗するためには日本の立場、紛争している問題の真相を正しく世界中にアピールする必要がある。

フェイスブックの米国の友人が非常に良いことを教えてくれました。

既に「**正しい歴史認識を英語で発信しよう!**」というサイトを立ち上げ、南京虐殺の嘘、慰安婦問題、尖閣諸島問題等を取り上げ、下記のウェブサイトの画像の右側のビデオボタンをクリックすると英語の説明付きのビデオによって、真実を証明する画像や文書を使って事の真相を伝えている。

このサイトは米国に住む日本人によって運営されているが、危害が加えられる可能性があるので実名とメールアドレスは公表していない。しかし、

<http://undertakerrach.gouketu.com>のホームページにアクセスすれば内容を閲覧したり、こちらの意見や情報を提供するこ

とができる。

既に、日中、日韓間では情報戦争は開始されている。先の大戦では日本は情報戦において非常な遅れをとり、これが敗戦への遠因になった。

左上の2つはロンドンオリンピックに関するもの。上が、『韓国人は全くモラルがない』とのタイトルで「独島は我が領土」「日本の大震災をお祝いいいたします」「ヒトラーの孫のNAZI選手を殺せ」(2002ワールドカップ)といったプラカードを試合場で韓国選手やサポーターが掲げた写真を掲載している。

下は『韓国の不正投票』というタイトルで、オリンピックの開会式で歌う歌手をThe Top TENSというサイトがネット投票した時、一人が複数票投票する不正投票によって韓国POP歌手が上位を独占した真相を暴露している。

右上は、『韓国慰安婦』に関するもので、強制連行した事実がないことを裏付ける資料等を提示している。

右下は、『南京大虐殺の嘘』のタイトルで、南京攻略直後の報道写真で日本軍兵士と住民が仲良くしたり捕虜を優遇している写真等を紹介し、そのような大虐殺が行われなかったことを証明している。

サイバー攻撃、サイトによる反日キャンペーンは益々巧妙に益々激しくなるであろう。偕行社もこのような視点で世界に向けて日本の立場、主張を発信するために上記のようなサイトと協力することを検討してはいかがかと提案する次第である。

英語で世界に発信！ UndertakerRachのコピペでGO!

正しい歴史認識を英語で発信しよう！今、世界中のニュース、Youtube等で日本を不当に糾弾するコメントがたくさん載せられています。それに対して英語の苦手な日本人はなかなか反論したり、正しい歴史認識を説明することができません。でもこのサイトを活用すれば大丈夫！コピペで貼り付け彼らの嘘を論破しましょう！

Koreans are not a moral being? The London Olympics 2012



Korean supporters were holding signs which were written "Please do not touch our players".

[Watch Video](#)

Comfort Women ~Korean Condemnation Includes Wrong Facts



The condemnation of Comfort Women does not have any evidence, so I hope you can see a Councilman proposal.

[Watch Video](#)

Korean Net Polling Trick was Uncovered



The top choice was a Korean group!! This result has been accused and labeled by people in the world.

[Watch Video](#)

The Fake of Nanking Massacre-1



After the battle, many Nanking citizens, who had abhorred bad deeds done by the Chinese

[Watch Video](#)

city, welcomed the Japanese military.

The Fake of Nanking Massacre-2

The Fake of Nanking Massacre-3